

3° Les poteries et les objets divers, trouvés dans les fouilles de l'ancien *oppidum* du Châtelard de Saint-Marcel-de-Félines, par MM. Chaverondier et Vincent Durand ;

4° Une curieuse collection de poteries antiques, découvertes à Lezoux, par M. le docteur Plicque ;

5° La belle inscription, au nom de Julius Priscus, trouvée à Moind, en 1878 ;

6° L'inscription antique trouvée, en 1879, sous le pavé de l'ancienne église de Bussy-Albieu, et faisant mention du temple de la déesse Segeta, à Feurs ;

7° Une autre inscription, en l'honneur de Gallien, trouvée dans le lit de la petite rivière de la Loise, près de Feurs, et donnée au Musée par M. Coignet des Gouttes ;

8° La pierre tombale de Claude d'Urfé et un lit en bois sculpté aux armes de cette illustre famille ;

9° Trois curieux chapiteaux carolingiens, trouvés dans les démolitions de l'ancienne église du prieuré de Bellegarde.

Ce musée, dont nous ne pouvons citer que quelques objets, est destiné à former l'une des collections les plus intéressantes de la province, si les archéologues et les amateurs foréziens continuent à l'enrichir de leurs dons.

*Séance du 26 juin 1885.*

Dans la première séance de ce jour, tenue à neuf heures du matin, M. de Marsy, président, signale, parmi les volumes et les brochures offerts au Congrès, quelques ouvrages qui font, dit-il, le plus grand honneur au Forez. Ce sont notamment :

1° La *Monographie de la Diana*, par M. Henri Gonnard ;

2° Le *Cartulaire du prieuré de Saint-Sauveur-en-Rue*, publié par M. le comte de Charpin-Feugerolles ;